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Abstract (en)
[origin: ES471886A1] Compounds of the formula < IMAGE > wherein R1 is hydrogen, lower alkyl, halo-lower alkyl, hydroxy-lower alkyl, di(lower
alkyl)amino-lower alkyl, phenyl, tolyl, methoxy-phenyl, nitro-phenyl, halo-phenyl, pyridyl, pyrimidinyl or -CO-R4, where R4 is hydrogen, alkyl or 1 to 17
carbon atoms, alkoxy of 1 to 2 carbon atoms, phenyl, tolyl, methoxy-phenyl, halo-phenyl, nitro-phenyl or pyridyl R2 is hydrogen, fluorine, chlorine, or
bromine and R3 is chlorine, bromine or lower alkyl, and non-toxic, pharmacologically acceptable acid addition salts of certain of these compounds.
The compounds as well as the salts are useful as anxiolytics, tranquilizers, sedatives or neuroleptics.

Abstract (de)
Die Erfindung umfaßt neue substituierte 1 Piperazinyl-4H-s-triazolo [3,4c] thieno [2,3e] 1,4-diazepine der Formel <IMAGE> in der R¹ Wasserstoff,
einen geradkettigen oder verzweigten Alkyl-, Halogenalkyl-, Hydroxyalkyl- oder Dialkylaminoalkylrest, einen gegebenenfalls durch Methyl, Methoxy,
Nitro oder Halogen substituierten Phenylrest oder einen Pyridyloder Pyrimidinlyrest oder den Rest R<4>-CO-, R² Wasserstoff, Fluor, Chlor, oder
Brom, R³ Chlor oder Brom oder einen Alkylrest und R<4> Wasserstoff Alkyl mit 1 - 17 Kohlenstoffatomen, Alkoxy mit 1 - 2 Kohlenstoffatomen,
Phenyl, Tolyl, Methoxyphenyl, Halogenphenyl, Nitrophenyl oder Pyridyl bedeuten, Verfahren zu ihrer Herstellung und ihre Verwendung in
Arzneimitteln. Beansprucht werden auch die wasserlöslichen Säureadditionssalze der Verbindungen der Formel I, in denen R¹ Wasserstoff,
Alkyl, Hydroxyalkyl, Halogenalkyl oder Dialkylaminoalkyl bedeutet. Die Verbindungen besitzen anxiolytische, sedierende, tranquilisierende und
neuroleptische Eigenschaften.
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